

車椅子バスケットに挑戦

1日(火)に、4年生が車椅子バスケットに挑戦しました。4年生は総合的な学習の時間に福祉に関する学習に取り組んでいます。今回は、秋田県障害者スポーツ協会の方々を招いて、障害者スポーツについて学び、車椅子バスケットを行いました。慣れない車椅子でしたが、2時間の活動で大分慣れ、シュートを決める子どももいました。



給食試食会を行いました

3日(木)はPTA総務部主催の給食試食会を行いました。献立は、みそそばろ丼・牛乳・白玉ふのすまし汁・アセロラミルクゼリーでした。試食の後は、栄養教諭のお話を聞いていただきました。参加の皆様からは、給食の量や味について、おおむね肯定的なご意見をいただき、給食に関心をもってくださっていると感じました。今後も、給食だよりでレシピ等の情報をお伝えしていきたいと思ひます。



みんなの参観日(分区会・授業参観)

9日(水)は、みんなの参観日を行い、分区会と授業を見ていただきました。たくさんの保護者、ご家族に参観していただき、子どもたちも張り切って活動しました。二ツ井地区民生委員児童委員の会も行い、様々なご意見をいただきました。学級担任の指導に生かし、子どもたちが夏休みに地域で安全に過ごせるようにしていきたいと思ひます。



救命講習を行いました

8日(火)は、5年生が救命講習で応急手当について実習を行いました。講師に、二ツ井消防署の救急救命士の方に来ていただき、心肺蘇生法の仕方とAEDの使い方学びました。

